

Nachdem wir die Windräder in Weismes besichtigt haben, war es an der Zeit, selbst mit Strom zu experimentieren. In kleinen Gruppen mussten wir mit verschiedenen Materialien Glühbirnchen zum Leuchten bringen und eigene Stromkreise bauen. Wir wissen nun was eine Reihenschaltung ist, wie man einen Lichtschalter in einen Stromkreis einbaut und, dass sogar Kartoffeln, Möhren, Zitronensaft und Wasser Strom weiterleiten.

Diese Experimente haben uns sehr viel Spaß gemacht.



All-focus



All-focus



All-focus